
１　日時等

平成30年2月18日（日）14:00～16:00

千葉市役所8階正庁

２　回答状況

＜アンケート調査結果＞

１　お勤め先及び役職について

２　講演会の内容について

（ご意見・ご感想等）

89.6%

175 20 155 0

大方美香氏講演会　アンケート集計結果

お勤め先 人数 管理者
（理事長・園長）

管理者以外
（教諭、保育士等） 未回答

参加者数 回答数 回答率

288 258

私立幼稚園（認定こども園） 26 13 11 2

民間保育園（認定こども園） 56 12 43 1

公立保育所（認定こども園）

- 1未回答 1 -

計 258 45 209 4

未回答 計

講演の内容は分かりやすかったか 49.2% 34.9% 7.0% 0.4% 1.2% 7.4% 100%

設問 大変分かり
やすかった

分かりやす
かった

少し難し
かった

大変難し
かった

どちらとも
いえない

未回答 計

明日からの教育・保育に役立つか 70.2% 24.8% 0.0% 0.0% 0.8% 4.3% 100%

設問 とても役立
つ

ある程度役
立つ

あまり役立
たない

全く役に立
たない

分からない

○教諭がいかに「ねらい」を意識するかで、子どもの発達や理解に進みさらに次の「ねらい」へ進めると思った。

○生活する中でどんな事が育つのか、何をねらうのか、一つ一つ考えていくことが大事だと思った。

○子どもの現状を知り、保育の内容を変えていくこと、カリキュラムマネジメントの大切さも学んだ。

○今までの保育を言語化することは難しいですが、大事なこととして、しっかり発信していこうと思います。

○これからのめまぐるしく変化する時代の中で幼児教育が大切にしていく具体的なことを学んだ。

○生活の仕方や環境がどんどん変わっていく時代の中で、１０年後を見通し保育することが大切だと感じた。

○なぜいま幼児保育と小学校の連携が必要になったのかがとてもわかりやすく知ることができた。

○幼児保育で今の社会では身につけられないものを体験するチャンスなんだと知ることができました。

○改訂のポイントが分かりやすく、明日から改めて何を大切にしていくか考えながら、保育していこうと感じた。

○指針改定（訂）にあたって、子ども達を取り巻く、大人、社会、生活等が大きく変わっていって、子ども達にも

　何等かの影響を与えているという事実があるということを改めて気づきました。

○改定した中身がわからず、漠然としていたものだったのですが、時代背景、状況の変化にともなって、求められ

　る専門性が高くなっているのだなと感じました。


